



## Riudoms dedica una calle a La Solana

Los días 14 y 15 de agosto una embajada de La Solana viajó hasta la localidad tarraconense de Riudoms para asistir al acto en el que se dedicaba una calle a La Solana, según prometía en su visita del año 1999 el alcalde de aquella localidad cuando se dedicaba a Riudoms la calle Sagrario, para estrechar más lazos con esa población en la que viven cientos de solaneros desde hace muchos años.

En una rueda de prensa, celebrada con los medios de comunicación locales, era el alcalde de La Solana Diego García Abadillo quien informaba sobre el viaje, en el que estuvieron acompañando al primer edil diversos componentes de la Corporación Municipal, así como integrantes de la Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela "Federico Romero".

A lo largo de su intervención García Abadillo recordaba los antecedentes de las visitas de los años 1998 de las autoridades solaneras a Riudoms, así como la devolución de visita del año siguiente y el estrechamiento de vínculos entre ambos pueblos.

Sobre la calle dedicada a La Solana indicaba el alcalde solanero que es "una avenida amplia y soleada, con árboles, que demuestra el desarrollo urbanístico y en otros sentidos que está teniendo Riudoms".

El descubrimiento de la placa de la calle de La Solana se realizó en la noche del 14 de agosto, acto que realizaron conjuntamente los alcaldes de Riudoms



Josep María Vallés y el solanero Diego García Abadillo, contando con la presencia de numerosos emigrantes de La Solana que viven en aquellas tierras. El alcalde calificó de "acto bonito y de hermanamiento" el del descubrimiento de la placa.

Por otro lado, indicaba el alcalde solanero que seguidamente se ofrecía un recital de las voces de la Asociación Amigos de la Zarzuela, tanto Petri Casado como Andrés Sevilla, acompañados al piano por Mariela Blanco "que interpretaron varios fragmentos de zarzuela, de "La verbena de la Paloma", de "Los Gavilanes" y de "La Rosa del Azafrán", porque si bien hay muchas cosas que nos separan a Riudoms y La Solana, matiza-

ba Diego García Abadillo, hay muchas cosas que nos unen, desde cultivos como la vid y que más propio que la interpretación de esta zarzuela de La Solana, perfectamente interpretada por los miembros que allí cantaron".

Recordó que el eslabón de la cadena que une a estos dos pueblos es la de los solaneros "que a lo largo de varias décadas del siglo pasado tuvieron que reiniciar su futuro en aquellas tierras lejanas, no sólo por la distancia, sino porque sus costumbres y forma de vida son diferentes", añadiendo que el triunfo de todos los que tuvieron que marchar es el de La Solana y sus gentes y a través de esta calle se recordará tanto a ellos como su procedencia.